

Landeshauptstadt Wiesbaden				
Hauptamt				
Ortsverwaltung Kastel / Kostheim				
100910		19. MRZ. 2020		100920
b.R.	z.K.	z.d.A.	z.w.V.	Wv:



Der Magistrat

Dezernat für
Stadtentwicklung und Bau

Stadtrat Hans-Martin Kessler

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Mainz-Kastelüber die Ortsverwaltung
Mainz-Kastel/Kostheim

17. März 2020

Beschluss Nr. 0096 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirks Mainz-Kastel am 25. Juni 2019
Thema Bereich „Ostfeld-Kalkofen“;

Sehr geehrte Frau Gabriel,
sehr geehrte Damen und Herren,

nach der Verfügung des Oberbürgermeisters vom 02. Februar 2020 liegt die Zuständigkeit für das Projekt „Ostfeld/Kalkofen“ in meinem Dezernat; damit auch die noch nicht erfolgte Beantwortung des o. a. Beschlusses. Dazu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Der Magistrat möge sicherstellen, dass dem Gremium des Ortsbeirats nach Vorliegen aller Informationen durch die Projektleitung mindestens ein Zeitfenster von sechs Arbeitsmonaten und entsprechende Sitzungszüge zur Verfügung stehen, um zum Projekt Ostfeld eine Position zu beziehen.

- Der Bericht über vorbereitende Untersuchungen zu einem städtebaulichen Entwicklungsbereich in Wiesbaden Ostfeld/Kalkofen sowie zugehörige Gutachten wurden mit der Sitzungsvorlage Nr. 19-V-01-0029 im Juni 2019 eingebracht und stehen seit Juli 2019 auch online auf dein.wiesbaden.de im Bereich Ostfeld unter Downloads zur Verfügung. Der Ortsbeirat nahm dies in seiner Sitzung am 20. August 2019 zur Kenntnis. Im Hinblick auf die avisierte Entscheidung im Sommer 2020 über eine Städtebauliche Entwicklungsmaßnahme im Ostfeld ist eine Auseinandersetzung und Positionierung des Ortsbeirats Mainz-Kastel zum Projekt Ostfeld weit über das geforderte Zeitfenster von sechs Arbeitsmonaten und entsprechenden Sitzungszügen gewährleistet.

Mit freundlichen Grüßen